## Kreisrekorde für Läufer Harmening

BÜCKEBURG. Läufer Manfred Harmening vom VfL Bückeburg stellte in Uelzen seinen nunmehr sechsten Kreisrekord in der Altersklasse M75 in diesem Jahr auf. Über 1000 Meter benötigte er lediglich eine Zeit von 4:51,01 Minuten. Mit dieser Leistung steht er in der Jahres-Bestenliste des Deutschen Leichtathletik-Verbandes (DLV) zurzeit an der Spitze.

Begonnen hat die Rekordjagd im Mai in Bad Salzuflen. Dort erreichte Harmening bei einem Doppelstart zunächst über 800 Meter in 3:51,80 Minuten Platz zwei in seiner Altersklasse (AK). Nach nur einer Dreiviertelstunde Erholungszeit konnte er über 400 Meter mit der Zeit von 103,80 Sekunden sogar die Al-

tersklasse gewinnen.

Der nächste Kreisrekord war dann beim Bahnlauf in Wunstorf fällig. Dort konnte der Athlet vom VfL Bückeburg über 3000 Meter (16:03 Minuten) ebenfalls die Altersklasse M75 gewinnen. Die Kreisrekorde Nummer vier und fünf folgten beim Laufabend in Stadthagen. Diesmal über die Strecke von einer Meile (8:14,47 Minuten) und 1500 Meter (7:40,6).

"Diese Läufe sollen der Beginn einer Serie von zwölf Kreisrekorden in der Altersklasse M75 sein, und zwar auf verschiedenen Strecken bis hin zum Marathon", verriet Harmening. "So kurze Strecken wie die 400 und 800 Meter bin ich noch nie im Wettkampf gelaufen", ergänzt er. "Aber da bisher noch niemand über diese Distanzen in meiner Altersklasse in den Bestenlisten des KLV verzeichnet war, hat es mich einfach gereizt."